

BREVE DESCRIPCION DEL PROGRAMA DE CENTROS CANTONALES PARA LA CAPACITACION INTEGRAL DE LA MUJER COSTARRICENSE.

ANTECEDENTES:

A Partir de la experiencia acumulada por el Centro Nacional para el Desarrollo de la Mujer y la Familia, CNMF, en su cotidiana relacion con las necesidades y problemas de la mujer costarricense, se planteo en julio de 1987, realizar una profunda revision de los resultados de sus acciones, a fin de proyectar un desarrollo futuro de las mismas, acorde con los señalamientos que le plantea su ley organica y las necesidades del Pais.

Para la realizacion de esta ardua tarea, conto con el concurso de su personal y de consultores del Instituto Centroamericano de Capacitacion e Investigacion Laboral, ICCIL, quienes al termino de las mismas, formularon un conjunto de recomendaciones que le dieron fundamento al actual Programa de Centros Cantonales de Capacitacion Integral de la Mujer Costarricense.

La creacion de dichos Centros se fundamento, en la necesidad de ofrecerle a la mujer un espacio permanente de reflexion acerca de las soluciones que impulsan a sus problemas y a establecer vinculos de comunicacion y coordinacion horizontal a los diferentes grupos femeninos que emprenden acciones en el Pais.

Para ello nos basamos en la conviccion, de que la mujer, con independencia de su extraccion social, formacion academic, credo politico o religioso, es capaz de solucionar sus problemas y de poner su experiencia positiva o negativa, al servicio de otras compañeras.

Se agregó el principio, de que los problemas que padece la mujer